

## INCLUSIÓN SOCIAL

## La ONCE celebra sus premios más solidarios

EL PERIÓDICO  
ZARAGOZA

Asapme, Aragón Digital, **Carlos Carnicer**, Mann+Hummel Ibérica y la Dirección General de Calidad y Atención al Usuario del Gobierno de Aragón han sido los galardonados en la nueva edición de los Premios Solidarios ONCE Aragón, fallados ayer. Los galardones serán entregados el próximo 22 de octubre.

Los Premios Solidarios ONCE están destinados a personas, entidades, instituciones, y medios de comunicación que realicen labores solidarias, procurando la inclusión social de los ciudadanos, coincidentes con los valores de la cultura institucional de la ONCE y su Fundación y la filosofía que impregna la economía social y los objetivos del tercer sector. ≡